



尚徳福祉会 坂戸保育園 2016, 9

まだまだ暑さは残りますが、トンボが飛び交う季節になりました。トンボが飛んでいると、目で追ったり走って追いかけていたりしています。秋の自然を見つけに散歩へ行き「いいものみつけた」と、たくさん楽しみたいと思います。

### プール楽しかったね

プールや水遊びをたくさん楽しむことができました。水が顔にかかってもへっちゃら！という子、顔にかかるのは苦手という子いましたが、水遊びは大好き！な子どもたちでした。温泉のように浸かってリラックスする姿や、ワニ歩きでプールの中を泳ぎ回るなど、それぞれに水遊びを楽しんでいました。



### りんご組の一言

#### ★給食を食べながら

「先生、メダカがいるよ！」

……和え物に入っていたシラスでした。



### どろんこあそび

ヌルヌルした泥に足をいれると「きゃ〜」と感触を楽しむ子どもたち。次第に泥を跳ね上げるように力強く歩き、洋服や顔についても気にする様子もなく、思いっきり楽しんでいました。

手をブルドーザーのようにして泥を集めて遊んでいると、一人が泥だらけになった手をぶら〜んとさせて「おばけだぞ〜」と始めると、集団で泥おばけになって保育者を追いかけて楽しんでいました。

泥が乾いてくると白く色が変化することや、場所によって泥水の温度の違いに気がつくなど、いろいろな発見がありました。



### おやこで enjoy!

9/24(土)は親子で触れ合って遊ぶ「親子で遊ぼう会」があります。クラスでは、当日に親子で踊る“ばなのおやこ”を保育者や友達と一緒に踊っています。パパバナナポーズ、ママバナナポーズ、子バナナポーズを繰り返し楽しんでやっています。

今度、パパやママと一緒に踊る事を伝えると「やったー！！」大喜びをし、一緒に踊るのを楽しみにしていました。



### ぶくぶくうがい始めました



おやつ後、仕上げ磨きをしてもらってからぶくぶくうがいをしています。

コップにお水を入れて“ブクブク〜パーッ”と上手にうがいをしています。

うがいに慣れてきたら、食後のうがいもしていき、冬には風邪の予防の為に、がらがらうがいをしていこうと思っています。



### \*お知らせ\*

◎9月24日(土)は、親子で遊ぼう会です。

詳細は後日お知らせ致します。

